Anfrage vom 26.06.2022

Nr. 200/2022

Eingang bei L/OB:

Datum: 28.06.2022 Uhrzeit: 10:00

Eingang bei: 10-2.1

Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion

AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Gas-Kraftwerk Gaisburg - wie sichert die Stadt die Fernwärme bei Ausfall der Gasversorgung?

Das Heizkraftwerk der ENBW in Gaisburg bildet nach Angaben des Unternehmens zusammen mit den Standorten Stuttgart-Münster und Altbach/Deizisau den Fernwärme-Verbund Mittlerer Neckar und versorgt über 25.000 Wohnungen, 1.300 Firmen und 300 öffentliche Einrichtungen in Stuttgart und der Region mit Wärme.

Das Heizkraftwerk in Gaisburg kann seit 2019 nur noch mit Gas betrieben werden. Die Versorgung deutscher Kraftwerke mit Gas ist jedoch wegen der Maßnahmen der Bundesregierung sehr unsicher. Es droht die Einschränkung oder der Ausfall der Raumheizung in Teilen Stuttgarts.

Wir fragen:

Welche Maßnahmen schlägt die Verwaltung der Landeshauptstadt Stuttgart vor, um die Heizbarkeit von Tausenden von Wohn- und Geschäftsräumen sowie öffentlichen Einrichtungen in der Stadt in der mit Sicherheit kommenden kalten Jahreszeit zu gewährleisten?

gez.

Christian Köhler Dr. Michael H. Mayer Frank Ebel Kai Goller